

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan kasih karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa yang Diajar Menggunakan Pendekatan Matematika Realistik melalui Website Edmodo dengan Pendekatan Matematika Realistik Biasa Pada Materi PLSV Di SMP Negeri 17 Medan T.A. 2017/2018”**

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Denny Haris, S.Si, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan dan saran-saran yang membangun kepada penulis mulai dari awal rencana penelitian, penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, Bapak Budi Halomoan, S.Pd, M.Sc dan Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak. Prof. Dr. Syawal Gultom. M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Dr. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Matematika serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Khairani, MM selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 17 Medan dan Ibu Elpi Dahniar, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP Negeri 17 Medan dan siswa siswi SMP Negeri 17 Medan yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda tercinta Togar Silitonga dan Ibu tersayang D. Gultom selaku Orang Tua, dan Kakak/Abang : Nelly Silitonga, Rosnawati Silitonga, Sarmailam Saragih, Endang Silitonga yang telah banyak memberikan dukungan, doa, kasih sayang, motivasi dan dukungan secara moril maupun materil kepada penulis terkhusus buat kakak Endang Silitonga yang selalu mendukung dan menasehati serta memberikan yang terbaik buat penulis selama menjalani pendidikan di Universitas Negeri Medan hingga menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga buat sahabat penulis yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan yaitu: Sri R Rajagukguk, Fitri Mutiara Lubis, Septya Giartianti, Conny C. Panjaitan, Vieren Hutabalian, Eymelda Siagian dan sahabat penulis Artika Indraswari yang bersama-sama dengan penulis melewati revisi proposal, seminar proposal sampai sidang dan selalu memberikan masukan dan semangat kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini dan juga teman-teman Pendidikan Matematika Ekstensi B 2013 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terimakasih juga kepada teman-teman satu PS yaitu : Artika Indraswari, Fatimah Khoiroh, Fatkhu Rahman Pane, Febryan Maulana yang telah memberikan masukan dan juga semangat kepada penulis. Terimakasih juga kepada teman-teman PPLT UNIMED 2016 di SMP Negeri 17 Medan yang selalu memberi dukungan dan berbagi pengalaman bersama penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi dan tata bahasanya. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dalam usaha meningkatkan pendidikan dimasa yang akan datang.

Medan, Januari 2018  
Penulis

Rustani Silitonga  
NIM: 4133311053